

高千穂町立
田原小学校
学校だより



あおいちょう

明日から楽しい夏休み！ ～7/20(土)から8/25(日)まで～

1年生にとって小学生時代最初の夏休み、6年生にとって最後の夏休みが明日から始まります。2~5年生にとっても待ちに待った夏休みでしょう。大人になったときに懐かしく思い出せる小学生時代最高の夏休みを、児童全員に満喫してもらいたいものです。そのためには、健康で安全に過ごすことが何より大事です。学校を離れて過ごす期間ですので、これまで以上に御家庭や地域での見守りや御指導をよろしくお願ひします。

令和元年
7月19日
第4号
(文責:岩瀬)



〈充実した夏休みを過ごすポイント〉

- ① 規則正しい生活をする！
- ② しっかり学習をする！
- ③ 屋外での活動や自然に親しむ！

プラス…読書をする！

夏休みは、自由な時間がたっぷりあります。
夢中になって本を読んでほしいと思います！

町営プールでの水泳学習



テレビの収録＆放映

6月25日（火）、テレビ番組の取材・収録がありました。当日は、水泳学習のため、全校児童と職員で町営プールまで行っていました。授業を終え、学校にたどり着くと、撮影スタッフの方々が待っていました！ほとんどの児童が初めての体験だったのにかかわらず、とても自然体で撮影に臨むことができました。インタビューにも笑顔で応じていました。放映は、MR Tテレビで7月3日（火）午後8時頃からありました。



6月14日（金）、プール開きを行いました。本年度から、学校プールではなく、町営プールを利用しての水泳学習です。初日は、あいにくの雨で寒い一日でしたが、町営プールは室内温水プールなので、快適な環境の中、水泳学習を満喫することができました。その後、合計で7回（約14時間）の水泳学習を行いました。これから本格的な夏に向けて、児童には水泳を通しては体力を付けてほしいと思います

「大運動会」結団式！



7月11日（木）、「第8回田原小中学校大運動会」の運結いました。会場は田原小体育館で、校集会の生徒たる。

まり、総勢64名の児童生徒が式に臨みました。

大会スローガン「咲きほこれ 勝利の花と原っ子」の下、一致団結したプレーや応援で、赤団も白団も勝利を勝ち取ってほしいものです。

保護者や地域の皆様もぜひお越しいただき、応援をどうぞよろしくお願ひいたします。

田原小・中学校大運動会

- 期日…令和元年 9月 8日（日）
- 時間…8：30～15：00頃 予定
- ※雨天の場合は、9月9日（月）へ延期

田植え体験



6月11日（火）、田植えを行いました。当日は、晴天に恵まれ、全校児童で一団結して田植えに取り組むことができました。

実習田は、本校の保護者の田んぼで、保護者、地域の方、JIAの方などに御協力いただき、準備や補助なども行っていただきました。皆様、本当にありがとうございました。

この活動を通して、米作りの苦労や喜び、自然環境の大切さ、郷土愛などを学んでほしいと考えています。



暑さに負けない丈夫な身体をつくろう！

夏休みが終わったら、すぐに運動会の練習が始まります。小学校での練習以外に、田原中学校へ移動しての合同練習もあります。熱中症や体調不良等も危惧される時季ですので、夏休みの間に、健康管理をしっかり行って、暑さに負けない丈夫な身体をつくっておきましょう！



7月の行事予定

- 7月19日（金）1学期終業式
- 7月23日（火）チャレンジ学習&24日（水）個人面談
- 7月27日（土）郡学校保健大会

8月の行事予定

- 8月1日（木）登校日
- 8月13日（火）学校閉庁日
- ～15日（木）
- 8月18日（日）PTA奉仕活動
- 8月26日（月）2学期始業式

高千穂町立田原小学校 〒882-1414

宮崎県西臼杵郡高千穂町大字河内36番地 TEL 0982-75-1031
FAX 0982-75-1061

7月5日（金）、1学期最後の参観日と給食試食会を実施しました。

3～4時間目に授業参観と学級懇談を行いましたが、

特に3～6年生の参観授業は、延岡警察署生活安全課少年係の方々による特別授業でした。

児童は、インターネットやスマートなどの危険性について真剣に学んでいました。

また、授業後、給食試食会を行い、5名の保護者の参加がありました。メニューは、「高千穂茶めし」「いわしの梅煮」「きゅうりのおかあえ」「鶏ごぼう汁」などでした。高千穂町の食材を使った地産地消の「ぬくもりランチ」で、児童や保護者から好評を得ました。給食の歴史や意義などもしっかり学びました。

花いっぱい活動



6月12日（水）、「花いっぱい活動」の一環として花の苗を植えました。

梅雨の晴れ間で抜けるような青空の下、地元の老人クラブの方々に御協力いただき、全校児童で取り組みました。プランター一つ一つに丁寧に苗を植えた後、花壇の土を整えました。

プランターは、日頃お世話になっている学校周辺の公共施設や店舗等に配りました。

この活動を通して、自然や地域を愛する心を育んでほしいと考えています。